

28.11.2014 - Nr. 06

## Neun neue Talente im Förderteam der ADAC Stiftung Sport

- In der Saison 2015 werden insgesamt 27 Fahrer unterstützt
- ADAC Stiftung Sport fördert seit 1999 Nachwuchssportler
- Erfolgreiche Auswahl: Marco Wittmann ist DTM-Champion
- Pascal Wehrlein als ehemaliger Geförderter zum Formel-1-Testfahrer befördert

München. Die ADAC Stiftung Sport setzt auch im kommenden Jahr konsequent die Nachwuchsförderung junger Motorsport-Talente fort. Die gemeinnützige Stiftung hat neun neue aussichtsreiche Junioren zusätzlich zu 18 weiterhin Geförderten ausgewählt. Die Talente kommen aus den Bereichen Formelsport, Kart, Motocross, Motorrad, Rallye und als Einzelprojekt Speedway. Neben finanzieller Unterstützung erhalten die ADAC Stiftung Sport-Fahrer auch eine umfangreiche Förderung in den Themen wie Fahrzeugabstimmung, Reifenentwicklung, Medien, Mentaltraining oder Ernährungsberatung . Hinzu kommt die Betreuung im Bereich Fitness durch die Gesundheitsakademie Chiemgau in Bad Endorf. "Wir freuen uns sehr, neun neue Förderpiloten begrüßen zu dürfen. Die Entscheidung war auch dieses Jahr nicht einfach. Viele junge Talente standen zur Auswahl", sagt Dr. Erhard Oehm, Vorsitzender der ADAC Stiftung Sport.

Im Automobilbereich stoßen sechs neue Piloten in den Förderkader der ADAC Stiftung Sport hinzu. Im Formelsport wird der 16-jährige Cedric Piro aus Heusweiler (Saarland) unterstützt. Ebenso die 15 Jahre alten Michelle Halder aus Meßkirch (Baden-Württemberg) und die 16-jährigen Carrie Schreiner aus Völklingen (Saarland). Schreiner gewann 2012 als bisher einziges Mädchen das ADAC Kart Masters bei den X30 Junioren. Der 15 Jahre alte Jannes Fittje aus Langenhein in Thüringen wird im Kart-Sport gefördert. Die Rallye-Piloten Philipp Knof aus Wülfrath (Nordrhein-Westfalen) und der 24-jährige Julius Tannert aus Lichtentanne (Sachsen) stoßen ebenfalls neu zur ADAC Stiftung Sport.

Aus dem Zweirad-Bereich sind neue Talente im Förderkader für 2015: der 14-jährige Matthias Meggle aus Reicholzried in Bayern und der 12-jährige Dirk Geiger aus Mannheim (Baden-Württemberg). Geiger wurde 2014 Meister in der Nachwuchsklasse des ADAC Mini Bike Cup. Ebenfalls auf zwei Rädern am Start ist der 16-jährige Dingolfinger Michael Härtel. Der Bayer sicherte sich 2014 zum zweiten Mal hintereinander den Titel als Deutscher Speedway-Juniorenmeister.

Seit 1999 unterstützt die ADAC Stiftung Sport junge Motorsportler in ihrer Laufbahn zum Profi. Der Stiftungsrat mit Hermann Tomczyk, Hans-Joachim Stuck, Peter Geishecker, Isolde Holderied, Dieter Seibert und dem Vorstandsvorsitzenden Dr. Erhard Oehm sowie seinem Stellvertreter Rupert Mayer sorgen dafür, dass junge Sportler zielgerichtet gefördert werden.

Marco Wittmann bewies in diesem Jahr eindrucksvoll, wie erfolgreich die Förderung durch die ADAC Stiftung Sport ist. Der ehemalige Förderpilot krönte sich zum DTM-Champion. Pascal Wehrlein, ebenfalls ein ehemaliger Förderpilot der ADAC Stiftung Sport, gewann sein erstes DTM-Rennen auf dem Lausitzring und streckt bereits seine Fühler in Richtung Formel 1 als Testfahrer des Mercedes Formel-1-Teams aus. Erfolge feierte auch der ADAC Junior Motorsportler des Jahres 2013 Marvin Kirchhöfer. 2014 belegte er in der GP3-Serie als Rookie den dritten Platz in der Gesamtwertung. Der vierfache Formel-1-Weltmeister Sebastian Vettel

# **Presse-Information**



zählt ebenso zu den "Ehemaligen" wie Adrian Sutil und Nico Hülkenberg. Motocross-Champion Ken Roczen wurde durch die ADAC Stiftung Sport gefördert und gewann 2014 als erster Deutscher die US-Motocross-Meisterschaft in der Klasse 450 ccm.

## Förderpiloten 2015

Name	Vorname	Alter	Wohnort	Geförderte Disziplin
BECKMANN	David- Alexander	14	58093 Hagen	FORMEL
GÜNTHER	Maximilian	17	87549 Rettenberg	FORMEL
HALDER *	Michelle	15	88605 Meßkirch	FORMEL
PIRO *	Cedric	16	66265 Heusweiler	FORMEL
SCHREINER *	Carrie	16	66333 Völklingen	FORMEL
ZIMMERMANN	Tim	18	88085 Langenargen	FORMEL
FLÖRSCH	Sophia	13	82031 Grünwald	FORMEL-TEST
FITTJE *	Jannes	15	99880 Langenhain	KART
GHATTAS	Doureid	12	53177 Bonn	KART
HESSE	Max	13	73249 Wernau	KART
JANKER	Hannes	17	90552 Röthenbach	KART
GALLWITZ	Vincent	16	47495 Rheinberg	MOTOCROSS
HSU	Bryan	16	I - 26100 Cremona	MOTOCROSS
КОСН	Nico	15	38126 Braunschweig	MOTOCROSS
SYDOW	Jeremy	14	09114 Chemnitz	MOTOCROSS
GEIGER *	Dirk	12	68259 Mannheim	MOTORRAD RUNDSTRECKE
GEITNER	Jonas	18	92533 Wernberg-Köblitz	MOTORRAD RUNDSTRECKE
GEORGI	Tim	14	13583 Berlin	MOTORRAD RUNDSTRECKE
JOHN	Pedro	15	89075 Ulm	MOTORRAD RUNDSTRECKE
MEGGLE *	Matthias	14	87463 Reicholzried	MOTORRAD RUNDSTRECKE
STELZER	Dennis-Norick	14	01796 Dohma	MOTORRAD RUNDSTRECKE
TULOVIC	Lukas	14	69412 Eberbach	MOTORRAD RUNDSTRECKE





HÄRTEL*	Michael	16	84130 Dingolfing	SPEEDWAY
GRIEBEL	Marijan	25	55776 Hahnweiler	RALLYE
KNOF *	Philipp	23	42489 Wülfrath	RALLYE
KREIM	Fabian	22	64407 Fränkisch- Crumbach	RALLYE
TANNERT *	Julius	24	08115 Lichtentanne	RALLYE

<sup>\*</sup>neu ab 2015

### Pressekontakt

#### **ADAC Stiftung Sport**

Dr. Anne Schildmacher, 9pm media Mobil: +49 170 3436286, E-Mail: as@9pm-media.com

### ADAC e.V.

Kay-Oliver Langendorff, Leiter Motorsport- und Klassik-Kommunikation Tel.: +49 (0) 89 7676 6936, Mobil: +49 (0) 171 555 5936, E-Mail: kay.langendorff@adac.de

 $www. adac \hbox{-} stiftung sport. de$